



# Honorable Concejo Deliberante de Florencio Varela

Gacetilla de

Número Especial I

2012

Sesión Mayores Contribuyentes 2012

Florencio Varela, 16 de Agosto de 2012.

## GACETILLA DE PRENSA

En la tarde de ayer, en las instalaciones del Recinto del Honorable Concejo Deliberante, se llevó a cabo la Asamblea de Concejales y Mayores Contribuyentes en la cual se aprobó por



mayoría absoluta, de los 40 integrantes de la asamblea, la ordenanza a través de la cual el Departamento Ejecutivo solicita contraer un empréstito con el Banco de la Provincia de Buenos Aires.

El empréstito asciende a la suma de \$25.000.000 (Pesos veinticinco millones) a pagar en un plazo de 60 cuotas mensuales y consecutivas del capital e interés. Dicho monto será destinado a la adquisición de infraestructura y equipamiento del Centro Cultural y Deportivo Thevenet y Don Orión; Infraestructura y equipamiento del Centro de Salud Ricardo Rojas; Equipamiento e Informatización de las áreas relacionadas a los Ingresos Públicos Municipales y compra de maquinarias y Vehículos para Obras y Servicios Públicos.

El Presidente de la comisión de Hacienda, Presupuesto y Abastecimiento, Concejales Pablo Paz, señaló *“Este préstamo está destinado a una serie de servicios que tienen a la persona como su eje principal, especialmente a las áreas de cultura y deporte, dado que un Estado que se ocupa del desarrollo colectivo permite mejorar la calidad de vida de sus habitantes”*.

A la vez que sostuvo que *“también tiene en cuenta uno de los ejes fundamentales de la*

*gestión la SALUD del ciudadano. Por eso debemos seguir profundizando tanto la calidad en los servicios y en la atención en general del conjunto de la sociedad y podemos decir que estamos en ese camino.”*

*“Por eso, desde el Bloque Justicialista Frente para la Victoria, entendemos que es de suma importancia acompañar esta iniciativa que nos permite profundizar las inversiones públicas en el distrito para el beneficio de nuestra comunidad”,* argumentó el concejal Paz.

Por otra parte el concejal Salatino manifestó que *“Es la decisión del Bloque Nuevo encuentro acompañar la toma del empréstito, porque creemos que si se realiza todas las obras que manifestara el concejal Paz, eso es en beneficio de la comunidad Varelense y no nos debemos oponer, entendemos además que éste empréstito es para mejorar la gestión”*.



Para finalizar, se lleva a cabo la votación la cual se da de manera afirmativa y unánime de todos los Bloques integrantes de la Asamblea, hecho histórico en el Concejo Deliberante de Florencio Varela. Luego de la firma de la Ordenanza por parte de los asambleístas y siendo las 20.15 hs finaliza la Sesión de Mayores Contribuyentes del día de la fecha.